



# 粟生野

やさしく かしく たくましく

<http://edu.ton21.ne.jp/awanominami/>

敦賀市立粟野南小学校 校長室通信  
令和4年7月20日号

学校教育目標

知性豊かで心身ともにすこやかな児童の育成

いよいよ夏休み！ ～いっぱい、がんばったね！～



いよいよ明日から夏休みです。校門のひまわりも、この日を待っていたように太陽に向かってスックと立ち、夏を楽しんでいます。今日までの1学期前半、みんな元気に、ほんとはよく頑張ったね。

4月の入学式・始業式に始まり、学力調査、体育学習発表会、避難訓練、宿泊学習、水泳学習、校外学習などなど、みんなはどれがいちばん心に残っていますか？



## 【1年生】

入学式、なつかしいね。みんなすっかり小学生らしくなったね。



## 【4年生】

清掃センター見学。敦賀のゴミのゆくえはわかったかな？



## 【2年生】

町たんけんに行ったね。初めて会う人にも、しっかり挨拶、上手に質問できていましたよ。



## 【5年生】

宿泊学習。新しい場所での、新たな取り組みを見事成功させてくれたね。



## 【3年生】

天筒山の頂上から見た敦賀の海は、どうでしたか？ステキな写生もできたね。



## 【6年生】

担任の先生たちと創り上げた演技は、みんなに感動を与えてくれたよ。



## こんなことがありました！

『校長室を、みんながふらっと立ち寄って、お話をしてくれる場所にした』と思っています。そこで、いつも可能な限り、校長室のドアは開けておくようにし、ドアに右の写真のようなものを貼りました。すると・・・。「コーヒーを飲みに来ましたあ～」と入ってきてくれた男の子が・・・。「えっ？」と驚くと、「だって、コーヒーカップの絵が描いてあったよ」と。コーヒーは出してあげられませんが、いつでも、話しに来てくださいね。



リフレッシュして、充電して、

さらにパワーアップしたみんなを楽しみにまっています！

夏(夏休み)にしかできないこと、夏だからこそできることを、いっぱい楽しんでください！そして、夏休み明け、校長室に報告に来てくださいね。

